
今議会では、６月10日㈭・11日㈮に、５人
の議員が一般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって執行機関
（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会
議場で質問します。
持ち時間は町側の答弁を含め１人60分です。
次のページから、質疑の概要を１人１ページ
で掲載しています。
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ページ 議員名 質問項目
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１．災害対応

１．補助金の決算審査
２．総合計画の実行性

１．ヤングケアラー
２．旧・家庭系可燃ごみ袋の活用

１．ふれあいの森パターゴルフ場

１．新型コロナウイルスワクチン
接種

２．地区公民館のネット環境整備

答弁者

各議員が質問した記事に関連するSDGsの目標アイコンが掲載されています。

今回の傍聴人数 延べ 24人

町政を問う
一般質問

　町民の皆様に紙面をお届けするため、
議会で審議された内容や一般質問、委員
会の活動等について、原稿を集め、校正、
編集している。
　この度メンバーが入れかわり、「どの
ようにしたら町民の皆様に読んでいただ
けるのか、読みやすい紙面にするには」
とアイデアと工夫を交え協議し、全メン
バーで編集している。

副委員長　小柳みゆき

　委員会開催も第３回を数え、「都市計
画道路　名古屋半田線」について町建設
経済部と継続してヒアリングを行ってい
る。
　概ね予備設計も完了したが、高根台地
区において、白沢グランドへのアクセス
道路及び従来道路との交差点の信号の設
置場所について、県警本部及び県建設事
務所と協議をおこなっている。住民説明
会の開催予定もあり、委員による現地見
学を終え、住民意見を尊重できるよう要
望を進めていく。

副委員長　新美三喜雄

…総務部長　　　…民生部長　　　…建設経済部長　　　…教育部長
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